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クラブ名 日　　時 内　　容

和歌山城南R.C. 2月12日（木） 卓話　山東　秀樹会員

和歌山南R.C. 2月13日（金） 例会変更

和歌山中R.C. 2月13日（金） チャーターナイト記念例会

和歌山北R.C. 2月16日（月） 卓話 「和歌山商工会議所のストーリーとミッション」 
和歌山商工会議所　専務理事　岡本　賢司さん　

企画・街づくり支援室主事　中浴　正隆さん　

和歌山アゼリアR.C. 2月16日（月） 卓話 「「四つのテスト」について」 掛下　吉三会員

和歌山R.C. 2月17日（火） 卓話 「海と私」 赤松　邦彦会員、森口　浩紀会員

和歌山西R.C. 2月18日（水） 卓話　社会保険労務士　小栗　知子さん

和歌山東南R.C. 2月18日（水） 例会変更
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■クラブフォーラム「国際奉仕委員会」

■皆出席表彰
山本　進三さん　１年皆出席　通算１年

■ピアノ演奏 中井　利枝さん
雪山讃歌（アメリカ民謡）
たきび（渡辺　茂）

■創立記念例会・ご長寿お祝い例会

２月１日（日）　地区委員会　乾　敦雄、山本　進三
２月４日（水）　Ｒｏｔａｒｙ Ｅ-Ｃｌｕｂ Ｓｕｎｒｉｓｅ ｏｆ Ｊａｐａｎ　林　毅
２月７日（土）　地区委員会　笹島　良雄、樫畑　友洋

本日の例会� 2月12日（木）

次回の例会� 2月19日（木）Ｐ.Ｍ.６：３０〜 於 ダイワロイネットホテル和歌山４Ｆ

■卓話「「元気和歌山市」実現のために」
和歌山市長　尾花　正啓さん

■ロータリーソング 内畑　瑛造 ソング委員長
「それでこそロータリー」

前回の例会� 1月29日（木）

メイキャップ� 敬称略

出席報告 会員数 42名（内出席規定適用免除会員14名）

内畑　瑛造 出席委員長
1月29日（本　日） 24名/33名 72.7％
1月15日（メーキャップ後） 27名/34名 79.4％ 皆さん、出席してください。

内畑　瑛造さん 尾花市長、卓話においで頂きありがとうございます。楽しみにしています。
村田　昌之さん 市長さんの卓話に感謝して。
島　　公造さん 今年初めての例会出席です。マチュピチュよかった！！
田原　久一さん ５月１６日には高等学校創立１０周年記念祝賀会を行いますので、ご参加よろしくお願いします。
田原　久一さん 家内にお花ありがとうございました。
松田　洪毅さん 尾花市長様には大変おいそがしい中おいで頂き感謝します。
 本日のお話し楽しみにしています。よろしくお願いします。
中山　恒夫さん 尾花正啓市長様をお迎えして。
山本　進三さん  尾花市長、本日はようこそお越しいただきました。短い時間ですが、どうかよろしくお願いします。
吉田　篤生さん 尾花市長、忙しい中ありがとうございます。卓話よろしくお願いします。
亀田　直紀さん １月もおわります。
阪神タイガース応援団一同
 尾花市長さん、本日よろしくお願いします。

本日の累計  30,500円（計9名　11件）〔お誕生日お祝い　330,000円　皆出席表彰　30,000円　その他　1,030,700円　累計額　1,390,700円〕

ニコニコ箱
ありがとうございました 皆さん、こんにちは。

いよいよ来週となりましたが、長らく交流が途絶えていた姉妹クラブ、シンガポールロータ
リークラブを訪問するため、私と吉田幹事、佐藤国際委員長、島副委員長、上中親睦委員長の５
名でシンガポールまで渡航して参ります。
ロータリーアンとして初めての海外出張ですが、しっかりと交流を深めてくる所存です。どう

かよろしくお願いいたします。
同時に来週の例会は休会となりますので、お間違えの無いようお願いいたします。
皆さまもご存知の通り、シンガポールは東南アジア、マレー半島の先端にある都市国家です。近代、交通の要

所として栄え、現在では世界第４位の金融センターであり、世界で最も繁忙な港の１つでもあります。
面積は東京２３区とほぼ同じで、人口密度は世界第２位。一人あたりの国民所得は世界第３位と高く、治安も
良いことで有名です。
熱帯雨林気候のため年中、高温多湿で降水量が多いのですが、意外なことに水資源に乏しく、マレーシアから

水を輸入しています。
隣国マレーシアとの関係は、あまり良好ではないようで、水問題がシンガポールのアキレス腱となっているよ

うです。
水資源の豊富な日本では考えられないことですが、日本の逆浸透膜技術を利用して、下水を飲用水として再利

用する計画が始まっているそうです。
水資源の不足は、世界的に気候変動と並んで最も重大な環境問題の一つとされており、人口増加・経済成長・
都市化などによる飲料水・農業用水の不足は年々顕著になってきています。
世界経済フォーラムが発行する「グローバルリスクレポート」２０１４年版では、世界で起こりうる１０大リスクと

して、「水の危機」は「気候変動」や「食糧危機」よりも順位の高い３番目に位置づけられているそうです。
私たちも水資源の重要性について、もっと認識を高めていかなければならないのかもしれませんね。
今日は尾花市長にお越しいただきました。
和歌山市が元気になれるようなお話をしていただけるようです。
本日もどうかよろしくお願いします。

会 長 報 告 山本　進三 会長

・田辺東ロータリークラブより、ジュニアゴルフ大会のお知らせが届いております。 ……回覧
・ 和歌山弁護士会より、「ＰＭ２．５と大気汚染について　～ＰＭ２．５とどうつきあうか～」という 
講演案内が届いております。 ……………………………………………………………………回覧
・和歌山青年会議所より、ＪＣニュースが届いております。
・サポセン和歌山より、会報が届いております。 ………………………………………………回覧

幹 事 報 告 吉田　篤生 幹事

委員会報告 ｜親睦委員会｜ 　　上中　崇司 委員長

お 知 ら せ  　　後　亮 会員

２月１９日（木）午後６時３０分より、ダイワロイネットホテルにてご長寿お祝い例会を開催しま
すので、２月１１日までに出欠のお返事をよろしくお願いします。当日は創立記念例会も合わせ
て行います。

皆さんのお手元にチラシをお配りしています。これは和歌山弁護士会の公害対策、環境
保全委員会が２年に１回の割合で環境問題のシンポジウムを行うというものです。
２月１７日（火）和歌山ビッグ愛で開催しますので、お時間のある方はご参加ください。
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皆さん、こんにちは。
本日は和歌山東ロータリークラブの例会にお招きいただきまして誠にありがとうございます。
和歌山市はただいま新年度予算編成の真っ只中です。
本日は皆様の貴重なご意見を頂戴して、予算に反映していきたいと思いますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。
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ご静聴ありがとうございました。


